



ほにおい 穂香タイムス

《30年4月号》

北方四島交流センター(ニ・ホ・ロ)は、おかげさまを持ちまして本年2月7日をもって開館19年目を迎えました。これまでの来館者数は69万6千人を超え、今年中に70万人を超える見込みです。

さて、当センターでは、3月31日付で2名の説明員(佐藤・大石説明員)が退職し、新年度から新たに1名の説明員が採用され、合計8名の新体制のもとで平成30年度がスタートいたしました。今後とも引き続き当センターに対し、変わらぬご利用・ご協力の程よろしくお願いたします。

北方四島交流センター(ニ・ホ・ロ)の最近の出来事)

福井照内閣府特命担当大臣 (沖縄及び北方対策) 来館

3月25日(日)、福井照(てる)内閣府特命担当大臣(沖縄及び北方対策)が就任後初めて根室市を訪れ、北隣協や地元経済団体との要望会や元島民等との意見交換会に出席されました。

福井大臣は、「北方領土は近くて遠いと実感した。世論啓発の強化へ決意を新たにした」と述べておりました。



市役所新任職員当センターを見学

4月19日（木）、根室市役所新任職員28名が新任研修のため当センターを見学されました。

中澤主査から当センターの概要や昨今の領土交渉等について説明を受けた後、説明員より北方領土の歴史や当時の北方領土での生活や暮らし、またロシアとの人的交流や文化等について説明を受けました。

当センターを初めて見学した職員が多く、市職員としての基本的な領土問題等について学びました。



今月の来館者



北方領土対策根室地域本部新任職員 様

お知らせ

新たに説明員が1名採用となりました



本年4月1日付けで新しく山内説明員が採用となりました。皆様、これからもよろしくお願いします。

5月より休館日がなくなります

5月から10月まで毎週月曜日の休館日がなくなります。平日はもちろん、土・日曜日、祝日も開館しておりますので、たくさんのご来館をお待ちしております。